

ENTREGAN LENTES OFTALMOLÓGICOS A HABITANTES DE NAUCALPAN

Naucalpan, México, 22 de febrero del 2017.- Cerca de 9 mil habitantes de este municipio recibieron por parte del Gobierno del Estado de México, lentes oftalmológicos, con los que podrán mejorar su visión y con ello su calidad de vida.

Durante la sesión del Gabinete Regional XI Naucalpan, encabezado por Arturo Lugo Peña, subsecretario de Agua y Obra Pública, se informó que este beneficio forma parte de las acciones del programa “Salud Visual en el Estado de México”, implementado por la Secretaría de Desarrollo Social, para fortalecer el acceso a la salud y la inclusión.

En presencia del delegado estatal del programa Prospera, Alejandro Castro y representantes de diferentes dependencias del gobierno estatal, se dieron a conocer los avances de obras y acciones que realiza la administración estatal en este municipio.

También se informó que por instrucción del gobernador Eruviel Ávila Villegas, todos los centros de salud del municipio ya brindan consultas los sábados, domingos y días festivos, para atender a las familias naucalpenses.